

070	UTBM Service communication	AEF Dépêche n°564748	30 juin 2016
		Enseignement supérieur	Marc Bondiou - direction de l'UTSEUS

Marc Bondiou, nommé directeur français de l'Utseus, programme conjoint de l'Université de Shanghai et des UT françaises

Par Anne Roy



Marc Bondiou, directeur de l'Utseus
Utseus

L'ancien attaché pour la science et la technologie en Pologne puis en Chine, Marc Bondiou, est nommé en juin 2017 directeur français de l'Utseus, programme conjoint de formation d'ingénieurs entre l'Université de Shanghai et le groupe des universités de technologie françaises (UTC, UTT et UTBM).

Nommé pour trois ans directeur de l'Utseus (Université de technologie sino-européenne de l'université de Shanghai) en juin 2017, Marc Bondiou, 55 ans, prend la suite de MonZen Tzen. Docteur et ingénieur, agrégé de physique, il a enseigné à l'université de Haute-Alsace et effectué des recherches à l'université Laval (Québec). Il s'est ensuite consacré aux relations internationales, d'abord en tant que directeur des relations internationales de l'Institut d'optique Graduate School puis comme attaché pour la science et la technologie en ambassade, en Pologne et en Chine.

"Les priorités, partagées entre parties française et chinoise, sont naturellement de développer Utseus comme plate-forme polyvalente en matière de formation initiale, de recherche et d'innovation", annonce-t-il.

L'école d'ingénieurs annonce également la signature, le 10 juin, d'un accord de partenariat entre les établissements fondateurs de l'Utseus et plusieurs entreprises - Actia, Alcatel-Lucent Enterprise, Engie, Learning Tribes, Faurecia (China) Holding Co. Ltd et Serrinov - ainsi qu'avec la French Tech de Shanghai. Enfin, le 22 juin, un accord de recherche entre le laboratoire Nanotechnologie et Instrumentation Optique de l'UTT et le Key lab of advanced display and system application de la SHU (université de Shanghai) a été signé en présence des directeurs des laboratoires et des chercheurs.